



Digitales Baumanagement 4.0

Ich bin jetzt auch ein Blauigel ... Naja: Wir alle sind ja irgendwie Blauigel! Also, bestenfalls jedenfalls! Denn aufgeräumt und gut organisiert – das mögen wir doch alle!

Und ab jetzt haben die "richtigen" Blauigel von uns ein neues aufgeräumtes Corporate verpasst bekommen, damit nicht nur die ganzen Baustellen geordnet daher kommen, sondern auch alle anstehenden Werbemaßnahmen. Vom ganzen Baustaub befreit erstrahlt auch die Website in neuem Glanze! Baustelle beseitigt! Kann losgehen!

